

24. Nov. 2015

GEMEINDEKANTZLEI

ÖBS

NEUHAUSEN

An den Gemeinderat
Neuhausen am Rheinflall
Gemeindehaus
8212 Neuhausen am Rheinflall

Kleine Anfrage: Thema Energie in der Schule Neuhausen

Ausgangslage:

Denke global, handle lokal. Dieser Slogan ist nach wie vor eine wichtige Leitlinie im Umweltschutz. Um die Klimaerwärmung, die bereits jetzt spürbar wird, einzudämmen sind alle gefordert. Dabei ist das Thema Energie von zentraler Bedeutung. Der Energieverbrauch und damit der Ausstoss von klimaschädlichem CO₂ wird stark durch unseren Lebensstil beeinflusst. Die Schule ist der ideale Ort, um den Heranwachsenden das Thema Energie und die Möglichkeiten der Reduktion des Energieverbrauchs erlebnisorientiert nahe zu bringen. Die Informationen sollen altersgerecht vermittelt werden. In Frage kommen Unterrichtsstunden, Exkursionen (z.B. ins Ökozentrum Langenbruck oder in die Umweltarena Spreitenbach), die Durchführung eines Energietages oder einer Projektwoche, während der die Schülerinnen und Schüler z.B. detektivisch nach Energielecks in der Schule suchen und Vorschläge zum Energiesparen ausarbeiten.

Fragen an den Gemeinderat:

- Ist das Thema Energie ein Bestandteil des Unterrichts? Wenn ja, auf welchen Stufen?
- Existieren dazu verbindliche Vorgaben für die Lehrerschaft?
- Wieweit werden entsprechende Angebote genutzt, die speziell für Energiestädte zur Verfügung stehen?
- Falls dies nicht der Fall ist: Ist der Gemeinderat bereit, ein Konzept zu erarbeiten, damit die Thematik auf allen Stufen zum Schulstoff wird?

Neuhausen am Rheinflall, 22. November 2015


Urs Hinnen
Einwohnerrat ÖBS